### A TODOS LOS CAMARADAS



En estos días se ha celebrado una reunión del Comité Ejecutivo Central de la JGR. En ella se han tratado cosas de vital importancia para el futuro de nuestra organización. A fin de que todos los camaradas tengan un conocimiento de las cuestiones abordadas, hemos decidido elaborar el siguiente comunicado:

## NATURALEZA DE LA JGR

En sentiembre del 74 la dirección de la JGR en una declaración señaló el carác - ter de organización política de masas que habría de tener nuestra organización. Sin embargo al hacer el balance de nuestra trayectoria en un año, hemos considerado oportuno explicar más detalladamente el significado de dicha afirmación.

Por qué entendemos que la JGR ha de ser una organización política de masas?
Observando que la participación de la juventud en las luchas populares es hoy ca da vez más masiva, que por nuestra naturaleza rebelde e inquieta y por nuestras ansias de libertad y progreso de nuestro pueblo estamos cada vez más decididos por la revolución socialista. Prueba de ello es nuestra presencia en todas las movilizaciones que se han realizado ultimamente (Madrid, Barcelona, Sevilla, Málaga, Granada...). La juventud ha ocupado un puesto de primera fila en todas ellas. Por esta razón la JGR tiene que ser ante todo una organización política de masas, y no una organización cerrada y estrecha. No debemos tener una idea restrictiva para el ingreso en las filas de la organización, las puertas de la JGR tienen que estar abiertas a todos los jóvenes trabajadores combativos y otros revolucionarios que estén dispuestos a luchar por la libertad y el socialismo.

¿Puede ser la JGR una organización política de masas cualquiera?

En la medida en que queremos acabar con la explotación del hombre por el hombre y construir una sociedad nueva sin clases, nosotros la juventud tenemos que cami nar estrechamente vinculados a la clase y luchar por la mociedad que nos permita alcanzar estos objetivos y esos son la clase obrera y la sociedad comunista. Es por esto que la JGR no puede ser una organización política i mása de la juventud, sino que ha de ser una organización política de masas de la juventud comunista.

### Camaradas:

Hemos de tener presente que las filas de nuestra organización se engrosarán en la medida que seamos para los jóvenes un foco atrayente y esto lo conseguiremos por la justeza de nuestros objetivos y por la resolución con que abordemos las tareas para coseguirlo. Esta es la clave fundamental para el desarrollo de nuestra organización. La experiencia nos dice que cuando hemos actuado con iniciativa y valentía, numerosos jóvenes se dirigen a nosotros para ocupar su puesto en las filas de la JGR.

Además es una organización política formalmente dindependiente de cualquier otra, con su propio C.Ejecutivo Central y sus correspondientes organismos regionales, provinciales y locales, resuelta a dirigir la actividad política de los jóvenes revolucionarios hacia la consecución de una sociedad socialista. Por ello mantie ne estrechas relaciones con el Partido del Trabajo de España, partido de la clase obrera, decidido y capaz de llevar a todes masas explotadas y oprimidas a la conquista de la libertad y el socialismo.

La JGR queremos estar presentes en todos los acontecimientos políticos y partici par vivamente junto al Partido del Trabajo de España conservando siempre nuestra propia entidad y autonomía, luchando y defendiendo siempre las necesidades de nuestro pueblo.

# LA JGR ANTE LA SITUACION NACIONAL E INTERNACIONAL

La JGR reprueba y combate esta agresión imperialista, a la vez que saluda ardien temente la lucha que todos los pueblos del mundo desarrollan por su independen - cia y progreso.

Con respecto a la situación política nacional considera necesario hacer una gran propaganda política entre la juventud acerca de las consecuencias que para la juventud han producido 36 años de régimen fascista. Es necesario denunciar los problemas económicos, sociales y políticos que padecen hoy los jóvenes, pero conviene remarcar que la existencia de un régimen fascista con la carencia de las más mínimas libertades democráticas es el problema fundamental que la juventud y todo el pueblo tienen en España.

Denunciamos la maniobra de las diferentes "camarilla" del gran capital para "remodelar y perfeccionar" el régimen fascista a partir de la maniobra "aperturista"
ya que esta maniobra es un intento de incorporar al régimen a todas aquellas fuerzas que aún difiriendo en lo accesorio, comparten plenamente lo fundamental, es
to es: seguir sumiendo al pueblo español en la más absoluta falta de libertad.

Sin embargo, este intento de recomposición de las filas del Régimen, pasa por una aguda crisis. El estrepitoso fracaso del proyecto de "asociaciones políticas" que ha dejado fuera a sectores tan ligados al régimen como Fraga. Areilza, etc.y las últimas declaraciones de ministros como el del Ejército y Gobernación del más puro corte "ultra", a la vez que la obligada prórroga de la Legislatura en las Cortes, vien a corroborar esta afirmación.

A pesar de ello, la serie de entrevistas de Arias con los Jefes de Estado de paí ses del Mercado Común y Pacto de Varsovia, representa un intento de conseguir a nivel europeo un "voto de confianza" a su política evolucionista, hecho que nos indica que aumque el Régimen padece una aguda crisis se aferra a su situación y no desiste de su maniobra "aperturista".

Al mismo tiempo la JGR denuncia todo intento de restablecer la Monarquía, ya sea en la persona del inepto Juan Carlos o cualquier otro, ya que dicha implantación se realizaría a espaldas del nueblo, que en 1931 decidió masivamente sepultar la institución monárquica y ha sido el fascismo por decreto quien la ha restituído.



Sin embargo, saludamos que sectores monárquicos se definan por el restablecimien to de las libertades democráticas.

Frente a la crisis interna que afecta al régimen, frente a todos los intentos de las clases dominantes de persistir en su política de terror, la clase obrera y todos los antifascistas van forjando ya una estrecha unidad en el combate con la dicta dura. Prueba de ello es el desarrollo cada vez más patente de la Junta Dem mocrática.

La Junta Democrática es una coalición do organizaciones políticas, sindicales y do personalidades antifascistas que está poniendo en pie una unidad entre todos los españoles que luchan por la democracia. La Junta Democrática ha entendido c que la libertad no nos será regalada al pueblo, la libertad hay que arrancársela al fascismo, por esta razón las Juntas han movilizado ya a centenares de miles de hombres, mujeres y jóvenes en localidades como Madrid, Málaga, Sevilla, etc.

El Comité Ejecutivo Central de la JCR ha tenido conocimiento de la creación de la Plataforma de Convergencia "Democrática" y de su declaración programa. Debatiendo ampliamente su contenido e intenciones, hemos resuelto declarar:

1.- Entendemos que no sirve de nada afirmar simplemente que sonos "demócratas" y queremos la democracia si renunciamos a poner en pie la fuerza que derroque a la dictadura, un movimiento organizado de masas resuelto a conquistar la libertad. La Convergencia no explica absolutamente nada de la forma como concibe el proceso de derrocamiento de la dictadura.

Al mismo tiempo no se compremete a nada con el pueblo, en la medida en que no se define, como lo hace la Junta, por un Gobierno Provisional que garantice las libertades democráticas.

2. Consideramos que su creación, por tanto, obedece en estos momentos en que la Junta ha impulsado importantes movilizaciones de masas por la democracia, a un intento de debilitarla, salir a su paso para restarle fuerzas y paralizar su democracia.

Por todo ello, es necesario denunciar ampliamente la Plataforma de Convergencia "Democrática", porque facilita y se ofrece a colaborar con la maniobra centrista

Especialmente grave para la juventud resulta la política colonialista del Régi men español en el Sahara en un intento de defender a toda costa sus intereses en
territorio saharaui, al mismo tiempo que denunciamos la posibilidad de un enfren
tamiento armado con Marruecos.

La JGR saluda la justa lucha del pueblo del Sahara guiados por el FPOLISARIO en su lucha por su independencia y liberación.

### TAREAS DE LA JOVEN GUARDIA ROJA.

Del análisis de la situación política nacional e internacional y do la naturaleza do la JGR se desprenden las tareas que hoy tenemos que realizar.

# Agitación y propagenda política de masas .-

De todas las tareas de agitación y propaganda política de masas destaca la creación y el desarrollo del Movimiento Democrático de la Juventud. Hay que multipli car los esfuerzos para que el Movimiento Democrático de la Juventud sea capaz do levantar y organizar un potente movimiento de todas las juventudes antifascistas Esta tarea requiere centuplicar los esfuerzos en encontrar formas, medios, métodos legales e ilegales que nos permitan abarcar a toda la juventud. Tenemos que



ir donde están los jóvenes, abordarlos e interesarlos en la lucha antifascista. Ser resueltos y confier en el caudal revolucionario que tenemos en nuestras ma nos, despreciando los métodos cerrados y elitistas.

El MDJ tiene que convertirse rapidamente en toda España en un terrente que cana-

Este movimiento do la juventud antifascista tenemos que incorporalto en todas las localidades, barrios, zonas, etc. a las Juntas Democráticas y Asambleas Democráticas (de Cataluña, Euzkadi, etc) Hay que divulgar entre toda la juventud el significado y necesidad de luchar en primera fila con la Junta Democrática. La JCR ha de tener un puesto en todas las Juntas y Asambleas Democráticas como cual quier organización política.

Debemos intensificar nuestros esfuerzos en conocer todas las reivindicaciones so ciales y sindicales de la juventud, ya que ésto nos va a permitir un conocimiento más profundo de nuestre política a corto, medio y largo plazo.

Hay que dar gran importancia al desarrollo de los frentes sectoriales de aprendices, soldados, escuelas profesionales, enseñanza, etc.

Tenemos que intensificar un tipo de propaganda entre las masas juveniles que rom pa se apatía y resignación a dar por definitiva la situación en que se encuen - tran e inculcarlos un espíritu nuevo de lucha, dándoles confianza en su capaci - dad de remper con cuántas trabas le oprimen.

La juventud necesita de la agitación más resuelta en la que se denuncie abiertamente las maniebras de las petencias imperialistas que promueven la guerra entre
les pueblos, al mismo tiempo que tenemos que denunciar la política colonialista
del régimen fascista y el peligro de una guerra con Marruecos.

# Intensificar el estudio del marxismo-leninismo.

El merxismo-loninismo es una cioncia que nos permite adquirir los conocimientos necesarios para resolver cualquiera de los problemas que se nos presentan en la lucha per el socialismo. El estudio ha de ser constante dentro de nuestra organización, no podemos resolver las situaciones de cualquier manera y actuar de una forma autosuficiente. Tengamos siempre presente que per algo la burguesía no quiere que estudiemos. Si nosotros no lo hacemos, mantenemos su supervivencia.

Homos de exigir annuestros cuadros que promuevan un espíritu revolucionario dentro de nuestra organización, no contentándose con le que ya existe, no adoptando una posición conservadora sino decidida y audas. Para poder servir de una manera más eficaz a nuestro pueblo, hemos de estimularnos continuamente en el estudio para llegar a ser un buen cuadro. Llegar a ser un buen cuadro de la JGR ha de ser un objetivo de todo militanto.

La JGR no ha de ser conformista a la hora de incorporar a nuevos jóvenes a nuestras filas, debemos ser audaces y desarrollar toda nuestra capacidad de iniciati va no cultivando pequeñas tiestos sino en grandes extensiones. Nuestras terens puertas deben estar abiertas a todos los jóvenes trabajadores combativos y otros revolucionarios que, organizados en nuestras filas, están dispuestos a luchar por la libertad y el socialismo.

El Comité Ejecutivo Contral resuelve que todas las organizaciones estudion detenidamente todas estas cuestiones y planifiquen en sus respectivas organizaciones
un plan para llevarlas a cabo en su correspondiente localidad, barrio, zona, etc.
Adomés quisieramos que en la mente de todos los camaradas estuvieran siempre muy
presentes la iniciativa, el corajo, la decisión, el espíritu de estudio la actitud emprendedora, la franqueza, camaradería y estrecho ligamen con la vida y los
sentimientos de nuestro pueblo para que podamos servir a la gran tarea creadora
de construir una sociedad socialista.